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Reunião ordinária realizada no dia  vinte e quatro dias do mês de março do ano de dois

mil e vinte e um, às 14:30 horas, reuniram-se através de aplicativo virtual os conselheiros

do  CMDCA para  reunião  ordinária  conforme calendário  previamente  estabelecido.   A

Presidente do CMDCA Angélica Lacerda abriu a reunião agradecendo aos conselheiros

de direito  pela  participação e empenho nas comissões e trabalhos do CMDCA, após

conferiu os conselheiros presentes e as comissões que cada um compõe. A presidente

retomou  e  ratificou  a  função  do  CMDCA,  informou  que  o  Ministério  Público  está

acompanhando  de  perto  as  ações  do  conselho  e  esclareceu  que  daqui  para  frente

seremos muito cobrados, portanto a participação e empenho de todos os conselheiros é

primordial. Além disso, apresentou a pauta da reunião, que além das apresentações dos

relatórios das comissões,  tem em ordem do dia  os seguintes assuntos: PETI – TAC,

Edital, Inquéritos. Comentou sobre o inquérito de Proposta de trabalho para egressos de

medida  sócio  educativa,  sobre  Projeto  de  Lei,  Edital  e  sobre  o  município  assumir  a

proposta e colocar em prática, sugeriu convidar a ex conselheira Andreia Modesto, pois,

conhece o assunto. Após deu ciência ao colegiado sobre 03 termos de referência que

estão  em tramitação:  1-  Implementação  da  Escuta  Especializada;  2-  Capacitação  do

Conselho Tutelar (04 capacitações on-line durante o ano); 3- Propaganda e publicidade

sobre  Políticas  Públicas  para  Crianças  e  Adolescentes.  A  presidente  solicitou  ao

colegiado que estudem os seguintes Programas: PIM/RS – Programa Infância Melhor e

Fundação  Abrinq  –  Programa  Prefeito  Amigo  da  Criança.  Dando  prosseguimento  a

reunião passou a palavra aos conselheiros de direito para manifestações. A conselheira

Priscila pediu para sair da Comissão de Aleitamento, pois, o horário das reuniões não

encaixam com o seu horário de trabalho/atendimento na APADAS. A conselheira Andrea

apresentou  a  Gestora  de  Desenvolvimento  Pedagógico  da  Secretaria  da  Educação,

Vanessa  Marconato,  que  atuará  como  membro  do  Grupo  de  Trabalho  do  PETI  e

trabalhará em parceria com o CMDCA, além disso a conselheira cobrou os termos de

ciência dos demais membros, solicitou que imprimam, assinem e enviem pelo whatsapp

ou por e-mail, ficou acordado que até a próxima reunião todos deverão entregar os termos

assinados. Após iniciou-se a apresentação dos relatórios das comissões. Comissão de

Acompanhamento do CT (relatório em anexo),  a conselheira Andrea coordenadora da

comissão,  apresentou  as  ações  realizadas  pela  comissão  nos  meses  de  fevereiro  e

março, informou que a comissão fará visita nas instalações do CT e levará um termo de

ciência sobre teletrabalho e sobre protocolos sanitários para que todos assinem, além
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disso fará orientações sobre instrução normativa, autodeclarações e protocolo sanitário,

além de  conferir  os  espaços  de  atendimento  de  cada  região.  A  presidente  Angélica

destacou 03 pontos importantes em relação ao Conselho Tutelar: 1- Informou sobre o

trígito 125, fixo, que será brevemente implementado por solicitação do MP, Disk Conselho

Tutelar 125, evitando assim que as ligações sejam feitas para guarda municipal e que os

munícipes sejam atendidos de imediato em suas solicitações/denúncias. 2- Parecer da

Conselheira Clarissa que entrou com recurso em São Paulo sobre teste psicológico, São

Paulo manteve a decisão da Dra Erna.3- Territorialização do Conselho Tutelar, criação de

01 sede para cada região. Após seguimos as apresentações das comissões. Comissão

de  Registros,  a  coordenadora  Elaine,  informou  as  principais  ações  da  comissão,

comentou sobre a possibilidade de prorrogar os registros e não realizar recadastramento

no ano de 2021. Comissão de Eleição para Sociedade Civil informou que falta apenas

organizar o calendário (datas) para o fechamento do Edital. Para encaminhamento final

da reunião a presidente Angélica comentou sobre os 02 Projetos apresentados sobre

Justiça Restaurativa nas Instituições de Acolhimento, pela SOS e pela Associação Bom

Pastor e informou que o Parecer Técnico da Vara da Infância e Juventude indica que o

Projeto que atende melhor aos objetivos é o da Associação Bom Pastor. Nada mais a

tratar a presidente finalizou a reunião agradecendo a presença dos conselheiros de direito

e da Gestora Pedagógica da Secretaria da Educação Vanessa Marconato, e agendou

reunião do Grupo de Trabalho do PETI para dia 25 de março as 15 horas. Nada mais

havendo a tratar, a reunião foi encerrada as 17:22 Eu, Andreia --------, lavrei a presente

ata que, após lida, será assinada /por quem de direito. 

Sorocaba, 24 de março de  2021.

                                                                  ____________________________

    Angélica Lacerda  Cardoso                         Andreia 

  Presidente                         Secretária
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